

## El Pablo Tobón

Más de cuatro lustros después de iniciada, periodo durante el cual estuvo paralizada la obra a consecuencia de infinidad de complejos problemas, se da por terminada este día y se entrega al uso de la comunidad la primera etapa del Hospital "Pablo Tobón Uribe" realización en la cual han invertido la Andi, el gobierno y algunas instituciones privadas y personas generosas, varias decenas de millones de pesos. Cumplido este programa inicial, gracias a la tenacidad del médico Iván Darío Vélez y de un equipo de prestantes dirigentes cívicos y empresariales que integran la junta directiva, una buena parte de los problemas asistenciales del Valle del Aburrá tendrán adecuada atención.

La primera etapa que hoy inaugura el ministro de Salud Pública, doctor Antonio Ordóñez Plaja, es menos de la cuarta parte del programa general en cuanto a ofrecimiento de camas se refiere. Pero cuantitativamente, en estructura y dotación, representa más de la mitad de la obra. Las posteriores etapas, debidamente planificadas y financiadas, continuarán desarrollándose desde hoy, para darlas por terminadas y en pleno servicio en 1.972. Esta trascendental realización, es evidentemente un gran esfuerzo realizado conjuntamente entre el sector privado y el gobierno, y su sostenimiento futuro correrá a cargo de la nación, el departamento y el municipio de Medellín, y, naturalmente, de los usuarios que deberán contribuir con sus aportes en calidad de pensiones.

El Hospital Pablo Tobón Uribe que inaugura oficialmente el ministro Ordóñez Plaja, es indudablemente una de las más grandes realizaciones de los últimos tiempos en el país. Y es justo reconocer que ella fue posible por la cooperación oportuna que brindó el Fondo Nacional Hospitalario y también por la atención constante del gobierno del presidente Lleras Restrepo a los problemas financieros que sobre el particular le fueron planteados. Al destacar la magnitud de la obra, debemos abrigar la firme esperanza de que las etapas restantes de tan indispensable empresa se cumplirán como han sido planificadas. Para lo cual se cuenta con el dinamismo y la constancia del médico director de la obra y con el entusiasmo de todos y cada uno de los miembros de la junta.